

استمارة طلب بطاقة الإيداع للشركات

			قسم 1 - بيانات الشركة		
	يون	رقـم الا	اسم الشركة		
Y Y Y	هاء السجل التجاري DDD		رقم السجل التجارى		
			عنوان الشركة		
			اسم الشركة الذي سيظهر على البطاقة بجانب اسم الموظف (لا يتجاوز 24 حرف بما في فيها الغراغات)		
			رقم حساب الشركة		
			:		
			قسم 2 - طلب التفاصيل		
		ا للتغاصيل أدناه:	بالنيابة عن الشركة، أنا / نحن نطلب إصدار بطاقات الإيداع التالية وفقً		
التوقيع	تاريخ الميلاد	رقم بطاقة الهوية	اسم الموظف		
	- Y Y Y M M D D		1		
	- Y Y Y Y M M D D		2		
	- Y Y Y Y M M D D		3		
	- Y Y Y M M D D				
			ستبقى التعليمات أعلاه سارية حتى نبلغكم بخلاف ذلك.		
			قسم 3 - المخولين بالتوقيع		
أنا/نحن الموقعون أدناه، بمقتضى الصلاحيات الممنوحة لي/إلينا من قبل الشركة، أقر/نقر وأؤكد/نؤكد بموجبه دقة وصحة جميع المعلومات المقدمة في استمارة هذا الطلب، وبموجبه أطلب/نطلب من البنك إصدار بطاقات إيداع "بطاقات الإيداع" وذلك حسب التغاصيل المذكورة أعلاه. وبموجبه أفوض/نفوض البنك وبشكل لا رجعة فيه بخصم الرسوم أو النفقات المعمول بها من حساب الشركة مقابل إصدار بطاقات الايداع.					
		ا يلي:	- وتقر الشركة بموجبه وتقر وتؤكد للبنك بدون رجعة وبدون شروط بم		
1. بأن الأشخاص المذكورين أعلاه ("مستخدمي بطاقات الإيداع") هم مخولون من قبل الشركة بأن يستخدموا بطاقات الإيداع بالكامل نيابة عن الشركة.					
والأعدالية والأرام والم والأرام والأرام والأرا		-	 بأن بطاقات الإيداع سوف تستخدم حصرياً لإيداع النقد أو الثا بأن الشركة ومستخدمي بطاقات الإيداع سوف يلتزمون في 		
			 المنصوص عليها في استمارة فتح الحساب.		
ن إلى الشركة.	4.				
5. بأن الشركة تقر وتوافق بأن البنك لن يكون مسؤولاً أو ملتزما، بأي شكل كان، عن أي تأخير في إبلاغ البنك عن تلك التغييرات. 6. بأن صلاحيات مستخدمي بطاقات الإيداع هي محددة حصرياً بما يلي: (1) القدرة على إيداع النقد والشيكات في الحساب المرتبط من خلال أجهزة الصراف الآلي التابعة للبنك الخاصة					
بالإيداع، (2) استلام ايصالات الإيداع المطبوعةً، (3) الاطلاع على أرصدةً الحساب، (4) طباعة كشف مختصر و(5) وتغيير هوية التعريف الشخصي (PIN) لبطاقات الإيداع.					
ن بالتوقيع – يتصرفون بالتضامن معا آو	ناقة الإيداع للفقدان أو السرقة. والمفوضور	على الغور في أي وقت تتعرض فيه بط	 كما توافق الشركة أيضاً وتقر وتؤكد بأنها سوف تبلغ البنك : على انغراد. 		
المخول بالتوقيع الثاني	المخول بالتوقيع الأول				
			الاسم —		
	<u> </u>		الصفة		
			التاريخ		
			لطا السلطان الطاء الطاء الطاء الطاء الطاء المساء المساء المساء المساء المساء المساء المساء المساء المساء المساء المساء المساء		
			تونييان وسنه المسترب		
			لاستخدام البنك فقط		
	تاباسكاا ن	عـم 🔲 لا مسؤوا	لاستخدام الفرع: التحقق من توقيع الموقعين المخولين		
	ع و ختم مدیر علاقات الزبائن ــــــــــــــــــــــــــــــــ	التوقية			

Corporate Deposit Card Application



SECTION 1 - Company Details						
Name of Company	CIF No.					
CR No		YY				
Company Address						
Name of Company to appear on the Card next to staff name (not to exceed 24 characters including spaces						
Corporate Bank A/c No.						
SECTION 2 - Request Details						
On behalf of the Company, I/we request the following deposit cards to be issue	·					
Name of Staff ID No.	Date of Birth	Signature				
1						
2						
3						
4						
The above instructions remain valid until we advise you otherwise.						
The above instructions remain valid until we duvise you other wise.						
I/we, the undersigned, by virtue of the authorities vested in me/us by the Comp provided in this application form and hereby request the Bank to issue the depotereby irrevocably authorize the Bank to debit the Company's account with the The Company hereby irrevocably and unconditionally acknowledges, declares 1. That the persons nominated above (the "Deposit Cards Users") are auth 2. That the Deposit Cards will be used exclusively to deposit cash or chequents of the Account Operation of th	posit Cards (the "Deposit Cards") in accordance with a applicable fees or charges for issuing the Deposit is and confirms to the Bank the following: norized by the Company to fully utilize the Deposit is uses through the Bank's deposit ATMs. The to the Bank's policies and procedures with regard pening Application Form. The Deposit Cards Users or if the Deposit Cards Useld liable nor responsible, in any way whatsoever, for a ability to make cash and cheque deposit to the limit int mini-statement, (v) and change the PIN of the International Cards Users or sto the Bank whenever the Deposit Card is lost or sto	the above mentioned details. I/we Cards. Cards on behalf of the Company. ds to the usage of the Deposit Cards sers are no longer affiliated with the rany delay in informing the Bank with olded account through the Bank's deposit Cards. Jens Authorized Signatories - Acting 2nd Authorized Signatory				
FOR BANK USE ONLY						
Branch Use: Authorized Signatories signature(s) verified: Yes No Account Officer						
	Signature & RM Stamp					